Marche déambulatoire

Informations pratiques

Durée de l'animation : 20 minutes

Nombre de participant-e-s: 10 à 25 participant-e-s

Nombre d'animateurs-trices : 1 Matériel : post-it et stylos

Public: tout public

Disposition de l'espace : tout type d'espace

Contexte d'utilisation de la trame chez E&D

Cette animation est proposée à un groupe de participant-e-s ne se connaissant pas encore en amont d'un atelier ou d'une formation ou lors d'une rencontre inter-associative.

Une variante de cette animation permet également de sensibiliser à l'importance et aux avantages du partenariat dans le cadre des projets associatifs. Dans ce cas, cette animation peut être utilisée comme un contenu de formation.

Objectifs de l'animation

Permettre aux participant-e-s de briser la glace et d'apprendre à se connaitre de manière ludique. Permettre la découverte mutuelle des activités de toutes les associations représentées. Susciter l'intérêt des participant-e-s pour la collaboration inter-associative Créer une ambiance conviviale.

Résumé de l'animation

Les participant-e-s vont se rencontrer pour créer des projets fictifs communs!

Déroulé de l'animation

Les participant-e-s se promènent dans la pièce en utilisant tout l'espace. Lorsque l'animateur-rice tape dans ses mains, chaque participant-e forme un binôme avec la personne la plus proche de lui-elle.

Les binômes doivent maintenant construire un projet commun. Après avoir échangé, les binômes décrivent le projet imaginé sur un post-it et viennent le coller sur le tableau. On écrit également sur le tableau le nom de toutes les personnes présentes dans le groupe et on trace un trait entre les deux prénoms des personnes qui ont créé un binôme pour ensuite coller le post-it sur le trait.

Exemples de projet commun à construire :

- Vous construisez un projet musical ensemble;
- Vous construisez un projet de voyage ensemble ;
- Vous construisez un projet d'équipe de sport ensemble ;
- Vous construisez un projet de colocation ensemble ;
- Vous construisez un projet associatif / de solidarité internationale ensemble ...

Variantes

La marche déambulatoire peut être utilisée dans le cadre d'une rencontre inter-associative ou d'un atelier pour sensibiliser à la démarche partenariale. Dans ce cas, les participant-e-s sont invité-e-s, en binôme, à échanger entre eux sur les pistes de collaboration possibles entre leurs associations :

- ✓ Quels sont leurs points communs et leurs différences ?
- ✓ En quoi peuvent-ils être complémentaires ?
- ✓ Quels projets pourraient-ils mener ensemble ?